INTRONISÉ EN

Jeff JONES

Bâtisseur – Lutte

Il n'y a pas d'entraîneur aussi fervent, dévoué et fidèle au sport de la lutte que Jeff. Il a commencé sa carrière d'entraîneur en 1987, en édifiant un environnement inclusif, récréatif et compétitif. Il a bâti un programme de fond en comble, en posant la pierre d'assise qui lui a finalement permis de fonder le Mountaintop Wrestling Club en 2007. Ce club comprend aussi bien des lutteurs novices que des lutteurs compétitifs élites. Il a entraîné des athlètes dans les écoles élémentaires, dans les universités et aux Jeux du Canada; certains des athlètes qu'il a entraînés ont participé aux Championnats mondiaux et aux Jeux du Commonwealth. Il a siégé et continue de siéger à de nombreux comités organisateurs. Il a remporté de nombreux prix, dont le prix Roly McLenahan des Jeux du Canada en 2009 et le Prix de l'excellence en entraînement du Nouveau-Brunswick pour la période de 2009 à 2014; ce prix récompense les entraîneurs des médaillés nationaux. En 2017, on lui a remis le Prix sportif Konica Minolta pour l'excellence dont il a toujours fait preuve dans le bénévolat. Ce prix, attribué à un membre d'un groupe élite d'entraîneurs représentant tout le sport amateur dans cette province, salue chaque année les plus grandes réalisations d'un entraîneur du Nouveau-Brunswick. La plupart des athlètes qu'il a entraînés sont devenus des membres très utiles de la société, des chefs communautaires et des champions, et ont gardé, sous sa gouverne, une passion indéfectible pour la lutte.

